



**Propriétaires d'intérieurs d'exception,
Cookoon vous permet de gagner jusqu'à 40 000€/an en louant votre
demeure le temps d'un repas**

Cookoon réinvente le concept Airbnb en permettant aux propriétaires de logements de haut standing de louer leur habitation le temps d'un déjeuner ou d'un dîner gastronomique préparé par un chef.



Mars 2022 – Cookoon est un club gastronomique qui propose à ses membres de réserver un repas gastronomique préparé par un chef dans un cadre privé prestigieux (appartement ou maison d'exception de particuliers), loué pour l'occasion.

« En 15 ans Airbnb a banalisé le fait d'aller dormir chez autrui ; Cookoon prolonge cette idée en normalisant le fait de louer un logement pour aller y déjeuner ou y dîner », explique Grégory Escure, le fondateur de Cookoon.

Mais pas n'importe quel logement, ni n'importe quel repas ! Le concept innovant de Cookoon réside dans le fait de proposer à ses membres, à la fois, des chefs de renom et des intérieurs d'exception. La force de Cookoon provient de sa capacité à dénicher des lieux au design unique et à les renouveler. Et pour convaincre les propriétaires d'ouvrir leur résidence le temps d'un repas, Cookoon a deux arguments imparables au-delà de la sécurité qu'elle offre et de son sérieux : le standing de ses hôtes et l'opportunité de réaliser un bénéfice. En effet, les

propriétaires peuvent gagner jusqu'à 40 000 € par année, s'ils mettent à disposition très régulièrement leur habitation via Cookoon.

Des membres avertis

Les membres de Cookoon sont sensibles à l'art, à la décoration, au design, à la gastronomie, au beau et au luxe. Être membre de Cookoon permet de découvrir, via le site du club, des lieux rares et leur design d'exception et des chefs et leurs créations iconiques. Cookoon, le temps d'une soirée, leur permet de vivre l'expérience ultime, celle de tester un lieu, un design, un chef et des plats gastronomiques dans les conditions du réel et de passer ainsi du rêve à la réalité. Louer son appartement hors du commun, c'est permettre d'offrir ce voyage à des personnes capables d'en comprendre toute la portée et la dimension.

Un partenariat essentiel

Chez Cookoon, l'hôte est un partenaire qui intègre une grande famille au même titre que les chefs. Sans lui et son lieu, Cookoon perd tout son sens, il est donc un rouage essentiel du concept unique du club gastronomique. Pourquoi devient-on hôte ? Ce qui motive les hôtes est leur envie et leur plaisir de partager leur goût pour l'architecture, le design, l'art et la décoration avec des personnes qui en comprennent toutes les nuances et ainsi de faire vivre leur demeure quand ils ne sont pas là. Ceci dans un cadre ultra sécurisé qui leur permet de retrouver leur habitation intacte. Évidemment, l'aspect financier n'est pas indifférent et constitue une contrepartie qui contribue à l'entretien du lieu d'exception qu'ils ont créé. Les hôtes, selon la disponibilité de leur résidence, peuvent gagner jusqu'à 40 000 euros par an quand ils ont la possibilité de la louer tout au long de l'année. Cookoon se charge de tout, des photos pour le site pour la création de l'offre en passant par le marketing et la remise en état complète après le passage des convives. Les hôtes ont l'esprit tranquille et n'ont à se soucier de rien durant les périodes de mise à disposition.

